

VOILE À Plobsheim

Clap de fin de saison avec les catamarans

L'Aquatic Club d'Alsace et de Lorraine organisait ce week-end la régata Trophée Alsace Cata, dernière épreuve de la saison 2020 sur le plan d'eau de Plobsheim. Forte participation ACALienne avec 15 bateaux sur les 16 inscrits.

Samedi, deux départs pour la première et la deuxième course tant pour les Class A au nombre de 8 et les Cata de 9.

Le Comité d'organisation, dirigé de main de maître par Pierre Lemaire, président du Comité de course, secondé de Jean-Pierre Gros, président de l'ACAL, a pu lancer deux

courses, la troisième étant annulée par manque de vent.

Dimanche, repos pour Eole qui n'a offert aucune chance aux compétiteurs de disputer une course supplémentaire. La régata a donc été validée.

➤ **Class A (après 2 courses)**: 1. S. Chauvin 3,00 ; 2. C. Bertorelli 6,00 ; 3. J. Lutz 9,00 ; 4. B. Westerfeld 11,00 ; 5. J. Cayre 13,00.

➤ **Catamaran (après 2 courses)**: 1. B. Delaunois/T. Pelloquin 3,00 ; 2. P. Bertrand/M. Simon 5,00 ; 3. R. Vonderscher/B. Duperat 5,00 ; 4. C. Reichheld 9,00 ; 5. V. Brenet/J.-P. Peter 11,00 ; 6. N. Frey (AOG Strasbourg) 13,00 ; 7. R. Westerfeld/N. Ast 13,00 ; 8. G. Stroh 18,00.